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W.A. MOZART
6 Viennese Sonatinas /
6 Sonatines viennoises

Rondo alla Turca
Sonata “Facile” KV 545

Variations “Ah, vous dirai-je, Maman” 

Classique / Classical

Don’t we all wish for an ESCAPADE once in a while?

Escapade : fr. 1570 : it. scappata, or sp. escapada - adventurous action that runs counter
to approved or conventional conduct, or one’s accomplishment to escape obligations
and habits of daily life.

In her last 4 albums (Montréal Concerto, Tandem, Española, Valses & Impromptus),
pianist Marie-Andrée Ostiguy presented us with romantically inspired works.  This time,
she allows herself an ESCAPADE to the world of MOZART, most particularly in his music
written for young performers.  She invites us to discover the 6 VIENNESE SONATINAS –
a Canadian first – for which she signs her own piano transcription, faithfully inspired by
the Divertimenti for three basset horns KV 439b.  To complete this 76 minute CD, she
also offers us the famous “AH! VOUS DIRAIS-JE, MAMAN” VARIATIONS (Twinkle, twinkle,
little star), the Sonata in C major KV 545 “Facile” and the RONDO ALLA TURCA.

Performed by Marie-Andrée Ostiguy on the Yamaha CFIIIS piano and realized by Henri
Brassard, this album was recorded in Québec, at the Saint-Hilaire Church, on September
12, 2002.

ESCAPADE sparkles with transparence and exuberance.  ESCAPADE will inspire young
pianists and their parents to discover and explore other interesting works by MOZART.
Without a doubt, ESCAPADE will bring many good memories to the young at heart.

Est-ce qu’on ne souhaite pas tous de faire une ESCAPADE de temps en temps?

Escapade : n.f. – 1570 : it. scappata, ou esp. escapada.  Fait de s’échapper aux
obligations, aux habitudes de la vie quotidienne.

Dans ses 4 albums précédents (Montréal Concerto, Tandem, Española, Valses &
Impromptus), la pianiste Marie-Andrée Ostiguy nous avait présenté des œuvres
d’inspiration romantique.  Cette fois-ci, elle se permet une ESCAPADE du côté de
MOZART, plus particulièrement dans sa musique destinée aux jeunes interprètes.  Elle
nous propose de découvrir les 6 SONATINES VIENNOISES – une première québécoise et
canadienne - dont elle signe sa propre transcription, fidèlement inspirée des divertimenti
pour trois cors de basset KV 439b.  Pour compléter ce DC de 76 minutes, elle nous offre
également les célèbres VARIATIONS “AH! VOUS DIRAIS-JE, MAMAN”, la Sonate en Do
majeur KV 545 “Facile” ainsi que le RONDO ALLA TURCA.

Interprété par Marie-Andrée Ostiguy et réalisé par Henri Brassard, cet album a été
enregistré au Québec, à l’église de Saint-Hilaire, le 12 septembre 2002, sur le piano
Yamaha CFIIIS.

ESCAPADE pétille de transparence et d’exubérance.  ESCAPADE inspirera les jeunes
pianistes et leurs parents à découvrir et explorer d’autres œuvres intéressantes de
MOZART.  ESCAPADE rappellera également bien des bons souvenirs aux jeunes de cœur
et d’esprit.

MOZART E s c a p a d e Marie-Andrée Ostiguy 

CAN

CON

PROMOTIONS: MAmusiCO™
Contact: Don MacLean

Toll free / Sans frais: (888) 742-6695 = (888) PIANO XL
Local phone / Appels locaux: (450) 464-3734

Email / Courriel: donmaopiano@aol.com
Website / Site internet: www.mamusico.com

Also Available by / aussi disponible par: Marie-Andrée Ostiguy:
TANDEM, Marie-Andrée Ostiguy – MAOCD-2001 – UPC: 776693200125

Española, Albéniz & Granados – MAOCD-2002 – UPC: 068944653126
Valses & Impromptus, Chopin – MAOCD-2003 – UPC: 068944660728

Escapade, Mozart – MAOCD-2004 – UPC: 068944930920
Impromptus & Scherzi, Schubert – MAOCD-2005 – UPC: 068944965628

Rêverie, Marie-Andrée Ostiguy – MAOCD-2006 – UPC: 843041069922


